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Warum ist Latein eine wichtige Sprache?  

„Latein hat mich immer fasziniert, da die Sprache für mich den strukturiertesten 
Aufbau hat und auch wissenschaftlich noch immer relevant ist. Zudem ist es die 
Sprache einer Hochkultur, die schon vor zweitausend Jahren wissenschaftlich so 
weit fortgeschritten war, dass wir heute noch verlorenes Wissen aus alten Schriften 
zurückgewinnen können.“ 


